

# INFO PUBLIK

## Pesan Letda Inf Tarmudiyanto Kepada Mahasiswa Poltana Mapena: Peranan Pemuda Dalam Membantu Pemerintah

Basory Wijaya - [TUBAN.INFOPUBLIK.CO.ID](http://TUBAN.INFOPUBLIK.CO.ID)

Sep 19, 2022 - 19:16



TUBAN, – Politeknik Pertanian dan Peternakan Mapena Singgahan menggelar wawasan kebangsaan bagi mahasiswa dan mahasiswi dalam rangka Pengenalan Kehidupan Kampus Mahasiswa Baru (PKKMB) tahun 2022, Kegiatan yang digelar di aula Kampus Poltana Mapena Jl. Imam Bonjol, Podang,

Laju Lor, Kec. Singgahan, Kabupaten Tuban. Senin (19/09/2022)





Letda Inf Tarmudiyanto Pgs. Danramil 16 Singgahan Kodim 0811 Tuban sebagai pemateri menekankan kepada mahasiswa baru tentang pentingnya peran pemuda memberikan kontribusi positif dan mendukung program pembangunan yang dilaksanakan oleh pemerintah daerah.

“Melihat sejarah perjuangan sebelum Indonesia merdeka maupun paska kemerdekaan, oleh karena itu, peran pemuda tidak boleh diabaikan, karena pemuda merupakan penerus perjuangan generasi terdahulu untuk mewujudkan cita-cita bangsa. Pemuda menjadi harapan dalam setiap kemajuan di dalam suatu bangsa,” kata Letda Inf Tarmudiyanto

Lanjut Tarmudiyanto, pemuda tidak boleh hanya berdiam diri melihat pembangunan yang sedang berjalan. Mau tidak mau, pemuda sekarang akan menjadi tulang punggung Indonesia. Harus bisa berinovasi dan kreatif dalam berbagai sektor pembangunan dimasing-masing daerah.

“Oleh karena itu, saya mengajak para mahasiswa jangan hanya bisa mengkritik, tetapi harus bisa menyampaikan solusi untuk permasalahan yang ada, sikap kritis sangat baik, tetapi disampaikan dengan baik dan sopan sesuai dengan peraturan yang berlaku,” harapnya.

Sebagai mahasiswa harus bisa berperan aktif dan menjadi pelopor dalam membantu membangun daerah dan bangsa ini, banyak hal positif yang dapat

dilakukan seperti menghasilkan karya – karya yang dapat bermanfaat bagi masyarakat, peran aktif dilingkungan masyarakat, menjadi teladan yang baik masyarakat dan hal lain yang bersifat produktif,” imbuhnya. (Pendim0811)